

各店舗 2024年の 目標大宣言！



カラフル北島店

店長代理
にし はら まこと
西原 真さん

1年間お疲れ様でした。2024年度の目標達成に向けて、一致団結して頑張っていきましょう!



コパック北島店

店長
さかた かずひろ
坂田 和大さん

2023年は大変お世話になりました。粗利目標達成には皆さんの協力が必要不可欠になります。今期も最大の利益を目指し、会社も増収増益、スタッフの皆さんも最大の賞与がいただけるよう一緒に盛り上げていきましょう!



コパック徳島店

リーダー
たつみ はやと
立見 隼人さん

ロードサービスが月に約250件もの出動要請あり、段取りも都度変更しなければならないという、他の店舗にはない特色がありながら、皆さんよく頑張ってくれてありがとうございました。フロントスタッフも人数が少なくなることがあるなか、本当に頑張ってくれました。2024年度は目標を達成できるよう、一緒に数字を作りましょう!

レベルアップ！

2024年度の目標達成に向けて、営業のレベルアップが不可欠です。親切丁寧な接客のもと、“待ち”の姿勢ではなく、積極的な営業活動を行いましょう!

目標粗利必達！

前期実績は前々期と比べて粗利が少なかったため、今期は目標達成できるように精進します。

店舗粗利目標の達成！

2023年の後半より、ロードサービスの出動件数が増加しつつあります。そのなかでも、現在は効率よく車検・ロードサービスともに回転させることができました。2024年度は、この車検とロードサービスの2つを軸に、店舗粗利目標を達成させたいと思っています!



Dr.HOPS!

店長
し みず しげ とし
清水 重利さん

皆さんへ

1年間のDr.HOPS!のスタッフ全員の努力に感謝申し上げます。また、新たな1年を迎えます。全員の知識・技術を結集し、2023年以上の結果を残しましょう!

**店舗評価を下げるない！**

お客様対応、修理の仕上がり状態、修理日数、修理金額など、どれ一つ欠落しても良い評価は得られません。現在、当店舗は高評価を得ていますが、慢心することなくスタッフ全員で取り組むことを2024年の目標とします!



カラフル国府店

店長代理
まつしま げん
松島 源さん

皆さんへ

2023年は総支払額表示の義務化もあり、全員の協力がなければ業務に追われる日々になっていたことでしょう。営業だけではなく、業務や仕上げにも無理を言ったことが多々ありました。この場を借りてお礼を申し上げます。ありがとうございました! 2024年は毎月目標達成できるよう、頑張っていきましょう!

クリアにする！

1つ目の意味として潔白。大手中古車販売会社のニュースもあり、ちょっとしたことでも問題になりやすい時期ですので、何事にも真摯に取り組まなければなりません。2つ目の意味としては達成。2023年は目標達成が少なかったので、常に全員が目標に向かって行動し、全員で毎月の目標を達成することを一番の課題として取り組んでいきます!



コパック国府店

店長
たけだ よしゆき
武田 剛征さん

皆さんへ

勇往邁進！

スタッフ全員が、個々の目標に向かって胸もふらす勇ましく前進すること。そうすることで、会社全体が飛躍する。結果、会社の増収増益につながる、という流れをつくることが目標です!

代表取締役 加藤健司

新年あけまして おめでとうございます。

明けましておめでとうございます。
2024年も皆さんと共に新しい年の幕開けを迎えることができ、心より嬉しく思っております。昨年は過去最大の売上実績を記録し、成長を実感する1年となりました。
今年はさらに新しい事業展開も予定しておりますので、年頭のこの機会に、それらの取り組みについて共有したいと思います。

目標へ着実に近づいた2023年

ここ数年、売り上げ30億円を目指し活動しておりますが、それは決して簡単な目標ではなく、まだ実現に至ってはおりません。しかし2023年は、25億2000万円という過去最大の売り上げを達成しました。もともと強かったサービス部門がさらに強化されたのに加え、各店舗の店長の著しい成長が影響したように感じています。そのうえ、社員同士のコミュニケーションが強化され、よりスムーズな連携が取れて士気が高まつたことも、売り上げアップに繋がったのではないでしょうか。

営業力としては、1人当たりの販売台数が多いのですが、皆さんはそれ以上を目指せる人材であるはずです。私としても、業務の仕組み作りに力を入れまいりますので、今年はそこを活用し、存分に力を発揮してもらいたいと思います。

3つの新しい動きを準備中

2024年に予定している大きな動きとして、国府店の隣に新たな販売スペースを設け、コンパクトカー中心に販売強化を行うつもりです。また、中古車を利用した、価格設定が手ごろなレンタカーサービスを開始する計画が進行しています。コンパクトカーの販売については、実際のスタートは来年になるかもしれません、人材面と設備面の両方の準備に注力する1年にしたいと考えているところです。

我が家のお正月の定番

新年の笑顔が集まる、我が家のお正月! 今年は3名の方に個性豊かなお正月の定番を伺いました。気に入ったお正月文化を取り入れてみてはいかがでしょうか?

カラフル国府店 営業 なられんたろう 奈良 廉太郎さん
神奈川県 川崎市出身

カラフル国府店 店長代理 まつしまげん 松島 源さん
兵庫県 丹波市出身

Dr.HOPS! フロント こじま 小島 みどりさん
兵庫県 洲本市出身

私の正月の定番

家族で箱根駅伝を見ます!

自宅から遠いところはテレビで見て、自宅近くまで来たタイミングで外へ行き選手を応援。また、自宅から車で15分くらいのところの、「川崎大師」という有名な初詣スポットにも訪れます。さらに、年に数回は友達と江の島に行き、初日の出を見ることもあります。

力二三昧

親の会社から力二が毎年送られていましたので、力二をほじくりながらお正月を過ごしていました。他にも小学校のとき、祖母の家に餅つき道具があったので、餅つき黒豆などを混ぜ、大福を作っていました。

**こんなことがあったなあ
お正月……**

高校のとき西宮神社で福男を選ぶ競争があり、福男を目指し参加しました。なんとスタートから1位を争うことになりました!しかし最終カープで……。あと1歩で福男だったのに……という場面でぱッと目が覚めた記憶があります。不思議な初夢でした。

一度ハマったら抜け出せない……

今夢中になっていることを紹介してもらうこのコーナー。魅力やおすすめポイントに注目してみてください。

私の沼を紹介します

**ようこそ
激辛グルメの沼へ**

**本社 ささきたかし
佐々木 崇至さん**

おすすめポイント

純粋に美味しいのが一番ですが、激辛にチャレンジして完食したときには達成感も味わえます。適度な辛さであれば、血行促進や食欲増進などの効果もあるので、皆さんもぜひ、無理のない程度にチャレンジしてみてください!